

BOLETIN INFORMATIVO ASOCIACIÓN GRANADOWN 2/2018

Estimadas familias;

Este segundo semestre del año ha venido cargado de actividades para nuestros niños/as, jóvenes y adultos con síndrome de Down.



En septiembre se reanudaron con normalidad las actividades de la Asociación con un número similar de sesiones al curso anterior y con nuevas caras en el servicio de logopedia ya que algunas de nuestras compañeras han optado por continuar su desarrollo profesional en otras provincias y les deseamos la mayor de las suertes! Así cómo damos la bienvenida a las nuevas incorporaciones.

El 5 de septiembre comenzamos la **formación dirigida a los profesionales** con una sesión a cargo de **D. Gonzalo Berzosa** en la que aprender a motivarnos para lograr nuestros objetivos.



El 26 de septiembre tuvo lugar la presentación de los **SEPAPs a las familias**.

El CLUB de LECTURA FÁCIL, gracias a la colaboración voluntaria de M^a Isabel Moreno Sánchez y M^a Dolores Polo Cobo y la cesión de la Biblioteca de la Asociación de Vecinos del Barrio de la Cruz comenzó en octubre y se reúne todos los miércoles.

SEPAP de Atención Temprana, se han renovado los Conciertos que mantenemos, tanto en Granada como en la Extensión la Costa, para prestar el Servicio de Atención Temprana específica y de la mayor calidad a niños/as con síndrome de Down de 0 a 6 años. Gracias a estos acuerdos todos/as nuestros usuarios reciben al menos 8 sesiones mensuales gratuitas, financiadas con cargo a la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía.



Los jóvenes del **PROGRAMA FREE TOUR DESCUBRE EL REALEJO** han estado muy activos estos meses, y además de sus visitas guiadas han participado en:

- Día de la Solidaridad de las ciudades Patrimonio Mundial con una visita el 8 de septiembre.
- Unidos por el Patrimonio los días 17 y 18 de noviembre con una “Ruta por el Realejo y la antigua Medina Andalusí guiada por jóvenes con síndrome de Down” y una visita guiada al Cuarto Real de santo Domingo.



Los más jóvenes están realizando **Itinerarios Culturales por Granada** de mano de las voluntarias Maribel Moreno, Lola Polo y profesionales del colegio de Aparejadores de Granada como D^a Maria Paz García. Hicieron un paseo por la Carrera del Darro hasta la

Fuente del Avellano conociendo todos los puentes desde Plaza Nueva hasta Paseo de los Tristes y una ruta por algunos Belenes de Granada para despedir el año.



Colaboración con la **Universidad de Granada**. Hemos mantenido tres importantes vías de colaboración con la UGR.

- Acuerdo de colaboración en laboral: actualmente 13 jóvenes realizan prácticas laborales en diferentes dependencias de la Universidad. Esta oportunidad de desarrollo profesional es altamente valorada por los usuarios/as, sus compañeros/as y los profesionales de Granadown.
- Convenios para la realización de prácticas profesionales de alumnos/as de la Universidad en nuestra entidad; acogemos prácticos de diferentes Grados: magisterio, logopedia, trabajo social, pedagogía, educación social, psicología, fisioterapia, etc...
- A través del Área que dirige D^a Esperanza Alain, UGR INCLUSIVA hemos participado en diferentes cursos de formación a alumnos universitarios (Curso "Universitarios por, para y desde la discapacidad" IV edición y en el curso de Formación de preparadores laborales para el empleo con apoyo a personas con discapacidad intelectual). Y nuestros jóvenes han accedido a la II EDICIÓN DEL DIPLOMA EN FORMACIÓN EN INCLUSIÓN SOCIAL Y LABORAL DE JÓVENES CON DISCAPACIDAD INTELECTUAL.



CONSULTA DE ADULTOS CON SÍNDROME DE DOWN. Gracias a la colaboración del **Dr. Ramos** y el Hospital Virgen de las Nieves, nuestros jóvenes y adultos están siendo supervisados periódicamente y se les están realizando los controles preventivos necesarios.

También hemos firmado un nuevo convenio colaboración para la aplicación del Screening Assessment de seguimiento neuropsicológico SAS-NPS.

Existe una estrecha relación entre la consulta de adultos y el protocolo de Detección del Envejecimiento precoz que se lleva a cabo desde la Asociación. Para el desarrollo del mismo iremos citando a los adultos en los próximos meses.

Acompañamos a la **Asociación de Autismo MIRAME** y a la Excm. Diputación de Granada, y en especial a **Dña Olvido de la Rosa**, en su apuesta por la verdadera inclusión al presentar el trabajo realizado en La Ciudad Deportiva de Armilla primer centro accesible cognitivamente.



Participamos en los Talleres de Arte e Inclusión de la **Fundación Arte Diverso**.

Acompañamos a la **Asociación Granadina de Parkinson** en su Jornada de Puertas Abiertas.

Acudimos a la Convocatoria de la **Asociación ASPACE** para reivindicar el día de la Parálisis cerebral.



Participamos en la **Jornada titulada “Ultraproductividad, excelencia y alto rendimiento”** de Fegradi.

Granadown se sumó a la **5ª Fiesta de la Salud** de que organiza el Colegio de Médicos de Granada y el Excmo, Ayuntamiento de Granada a beneficio de nuestros amigos/as de **FEGRADI** y nuestros jovenes completaron todo el recorrido.



El grupo **Oya Abogados y Dª Almudena Rivas** están colaborando activamente con nuestra entidad. Ofreciendo formación sobre los peligros de las Redes Sociales y el uso de Internet, así como adquiriendo un importante número de calendarios Solidarios con los que felicitar las fiestas a sus clientes, así como solicitar la participación de nuestros niños/as en su Postal Navideña.



CÁMARA DE COMERCIO DE GRANADA. Como miembros de la Cámara de Comercio, gracias a un acuerdo de coalbroación, participamos activamente Participación Ciudadana y Voluntariado Granada de la Delegación Territorial de Igualdad, Salud y Políticas Sociales

Participamos activamente con esta entidad asi como con Plataforma del Voluntariado ya que uno de los activos de Granadown es la labor y respaldo de los voluntarios. En octubre llevamos a cabo nuestra sesión de bienvenida y formacion al volutnariado.



**Gracias a tu pequeña aportación, conseguimos cosas muy grandes!!!!
ANIMATE A CONCERNOS**

REUNIÓN VOLUNTARIADO EN GRANADOWN
Martes día 23 de Octubre a las 18:00h en el Salón de Actos (Planta 1, nº 9)
C/ Perete nº 36, 18014 Granada
www.downgranada.org

Tambien asistimos a la Lectura del Manifiesto del Voluntariado.



Con motivo del Día del Patrimonio Mundial, el **Patronato de la Alhambra** facilitó 35 entradas para la visita a la Alhambra.

Bankia y CajaGranada Fundación apoyan económicamente nuestro Proyecto de Formación e Inserción Laboral de jóvenes con síndrome de Down y acudimos al acto de entrega de estas colaboraciones.



Ideal.es entregó los **Premios Desafío de Deporte Inclusivo** en una gala presidida por la secretaria de estado Maria Jose Rienda Contreras en el Hotel Barceló Granada Congress con el patrocinio de BidaFarma. Granadown estuvo presente como entidad y con la presencia de nuestra Rosa Maria Froufe que trabaja como azafata con **Azafatas Alhambra** y participa en eventos como este y en los **Conciertos de la Orquesta Ciudad de Granada**.



DÍA 3 DE DICIEMBRE, DÍA DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD. Participamos en la marcha reivindicativa, una de nuestras jóvenes participó en la lectura del manifiesto y acompañamos a FEGRADI en su comida de celebración.



El 5 de diciembre participamos en la **Feria de las Asociaciones** junto a 24 organizaciones en un esfuerzo por dar visibilidad a nuestros colectivos. Estas actividades parten a iniciativa del Consejo Municipal de Personas con Discapacidad en cuya Comisión ejecutiva participa Granadown.



En nuestra **Extensión La Costa de Granadown** celebraron este día con una lectura del Manifiesto en los Ayuntamientos de Motril y Salobreña, una Exposición de Maria Bosch sobre su vida independiente en Granada, una Entrevista en Radio Salobreña sobre la labor del profesional que atiende a las personas con Discapacidad y sus familia, una Exposición de David Diaz (niño s.Down) sobre su vida escolar y familiar y una Dinámica de Concienciación con alumando de 5 y 6 Primaria.

También participaron en la Feria de Asociaciones de Motril por el Día del Voluntariado y en estuvieron vendiendo calendario en el Rastro de Salobreña.



CALENDARIO SOLIDARIO GRANADOWN

Presentamos en el Palacio de Niñas Nobles la Décimo tercera edición del Calendario Solidario Granadown 2.019.

Acompañados por autoridades de la ciudad, la provincia y de Junta de Andalucía se agradeció públicamente la colaboración de famosos y fotógrafos que cada año colaboran de modo desinteresado.

También dimos voz a los patrocinadores con cuyo respaldo logramos editar 30.000 ejemplares de un Calendario que todo el mundo conoce y espera Navidad tras Navidad.



Gracias a la recaudación, que se destina íntegramente a nuestros proyectos, Down Granada trabaja por la inclusión de las personas con síndrome de Down en todos los ambientes, desde el nacimiento a la vida adulta,.

¡SOY COMO TU, CAMBIA TU MIRADA! Bajo este lema queremos transmitir a la sociedad que veamos primero a la persona, con capacidades, valores, cualidades y que tan solo necesitan que se les de las mismas oportunidades que al resto de la población. Después veremos que tiene el SD, (no que son SD), son personas primero y luego tienen el SD y por ello hay que darles apoyos para que alcancen sus metas de vida. Gracias a los apoyos individualizados que reciben las personas con SD, a su esfuerzo personal y al acompañamiento de sus familias obtienen grandes logros. Si todos fuésemos capaces de implicarnos en este proyecto lograríamos recaudar mas de 87.000 euros, con lo que las dificultades economicas de la Asocacion se verian solventadas con un unico evento. Por eso tienes que sumarte a la venta, a los stand, etc... echar una mano merece la pena.

PARTICIPACIÓN EN DOWN ESPAÑA.

Hemos acudido a las diferentes convocatorias de Redes y Cursos de Formación organizados por nuestra Federación Down España. El trabajo coordinado y el aprendizaje de otras entidades del sector enriquece nuestra intervención profesional:

A lo largo del mes de Noviembre participamos en:

Red de Atención Temprana, Red de Educación, Red de Inserción Laboral, Red de Vida Independiente, Foro de Directivos y Gerentes, Curso de Captación de Recursos y Portavocía en Gestión de Crisis y participación en el proyecto 'Red Valueable' de Down España

PARTICIPACIÓN EN DOWN ANDALUCIA.

Nuestros representantes de Junta Directiva acuden asiduamente a las reuniones de Junta Directiva de Down Andalucía donde se trabaja para reivindicar a nivel autonómico los derechos de las personas con síndrome de Down.

REUNIONES DE JUNTA DIRECTIVA.

Los 12 miembros de Junta Directiva de Granadown se reúnen mensualmente para velar por la buena marcha de la entidad e impulsar nuevas actividades de difusión y captación de recursos.

Convenios para inserción laboral:

Hemos firmado diferentes acuerdos que han permitido a nuestros jóvenes acceder a oportunidades laborales que esperamos consoliden en contratos.

- Convenio con Decathlon, Convenio con el Ayuntamiento de Illora, Convenio con el Ayuntamiento de Loja, Convenio con el Leroy Merlyn, Convenio con el Hotel Meliá y Convenio con la Delegación de Igualdad, Salud y Políticas Sociales.

Con todo ello cerramos el año con

QUINCE contratos indefinidos: 1 persona en el Colegio Sagrado Corazón, 1 persona en la cafetería de la estación de autobuses, 1 persona en Caja Rural, 1 persona en Carrefour Granada, 6 funcionarios de carrera en el Ayuntamiento, 1 persona en la Memoria de Andalucía, 1 persona en Decathlon, 1 persona en Berner y 2 personas en laboratorios AMIFAR

TRES contratos temporales: 1 personas en Decathlon, 1 persona en el Granada Club de Fútbol, 1 persona en Azafatas Alhambra

DIECISIETE personas en prácticas laborales: 13 personas en distintas dependencias de la Universidad de Granada, 1 persona en el Ayuntamiento de Illora,, 1 persona en el Patronato de la Alhambra y 1 persona en el Ayuntamiento de Loja. 1 persona en Lorey Merlin. Y **TREINTA Y DOS** jóvenes en cursos de formación preparándose para salir a trabajar.



ACTIVIDADES DE FORMACIÓN EXTERNA Y DIFUSIÓN:

- Colegio Mayor Isabel la Católica hubo una charla a las 22:00 sobre el Síndrome de Down y la vida independiente con objeto de captar mediadores para las viviendas. Manolo López-Moratalla lo retransmitió en directo en facebook.
- El 26 de noviembre: charla en Radio Albolote con Mercedes Cano.



- Nuestra Directora Mercedes Cano y Ana Sánchez contaron a dos cursos de segundo de la ESO del IES Gregorio Salvador de Cullar Baza que capacidades tiene las personas con síndrome de Down y cuan importante es la INCLUSIÓN.



FORMACIÓN A NUESTROS/AS PROFESIONALES; Nuestras colaboradoras voluntarias Maribel Moreno y Lola Polo han impartido unas interesantes sesiones de formación a todos/as los profesionales de Granadown, porque el reciclaje y la actualización de conocimientos es muy importante para nuestro trabajo diario.



Nuevos nacimientos: Este otoño hemos recibido a dos nuevas familias, dos bebés se incorporan a Atención Temprana.

Cena de profesionales y Junta Directiva:

Nos reunimos en el Restaurante Ramirez para cenar juntos y despedir un año lleno de trabajo, esfuerzo y logros de nuestro colectivo.



PREMIO ANDALUCIA +SOCIAL Este premio que reconoce la labor desarrollada en la promoción o gestión del voluntariado a entidades que se hayan distinguido en el apoyo a programas orientados a la búsqueda de la igualdad de derechos, a la ayuda a personas o grupos de población desfavorecida, nos ha sido concedido por el trabajo realizado en el Programa de Vivienda Independiente.



Os deseamos Felices Fiestas en compañía de vuestros amigos/as y familiares y os emplazamos a la FIESTA DE REYES que tendrá lugar el **JUEVES 3 DE ENERO A LAS 18.00 HORAS**. En dicho acto se impondrá el Pin de Honor al **Dr. Manolo López Moratalla** y a **Dña. Maria Luisa Baringo** por su trayectoria e implicación con Granadown desde su inicio. Estos reconocimientos fueron aprobados en reunión de Junta Directiva de fecha de 12 de noviembre de 2018.

Enlaces de interés;

No dejes de visitar el blog de Salva, donde nos relata sus viajes y experiencias, con una mirada diferente.

<https://salvaenruta.blogspot.com/?m=1>